

No independientes

Jose Alberto Vélez

Ingeniero Administrativo en la Universidad Nacional de Colombia y posteriormente realizó un Master of Science en Ingeniería en la Universidad de California (UCLA), Estados Unidos. También ha realizado cursos especializados en Harvard University, Northwestern University y Massachusetts Institute of Technology (MIT), Columbia University y Université La Sorbone. Y recibió un Diploma de Ingeniero Honoris Causa de la Escuela Nacional de Ingenieros de Metz, Francia (ENIM). En la actualidad es el Presidente de Grupo Argos.

En el sector público se desempeñó como docente en la Facultad de Minas de la Universidad Nacional de Colombia entre 1978 y 1982, Concejal de la ciudad de Medellín en 1982 y Asistente del Gobernador del Departamento de Antioquia en 1983. En 1984 se incorporó a Suramericana de Seguros como Gerente de Planeación y desde esa fecha hasta agosto del 2003 ejerció diversos cargos entre los que se encuentran Vicepresidente de Mercadeo y Ventas, Vicepresidente de Inversiones y, por último, Presidente de Inversura y a su vez Presidente de Suramericana de Seguros. Entre 2003 y 2012 fue el presidente de Cementos Argos.

Es miembro principal de las juntas directivas de Grupo Sura, Bancolombia, Situm, Celsia, Cementos Argos, Calcefines Crystal y Arcos Dorados, la mayor franquicia de McDonald's en el mundo. Forma parte de los consejos de administración de Proantioquia, Codesarrollo, Fundación Suramericana, Fundación Fraternidad Medellín, Universidad EAFIT y Consejo Privado de Competitividad.

Es el Presidente del Consejo Empresarial Colombiano para el Desarrollo Sostenible (Cecode). De igual manera, es miembro de la America's Society - Council of The Americas. Cuenta con más de 40 años de experiencia.

Alejandro Piedrahíta

Administrador de la Universidad Eafit, con una maestría en Ciencias Políticas del Desarrollo de London School of Economics. También cursó el Programa de Alta Dirección Empresarial, PADE, del Inalde y el Programa de Gerencia General de Harvard Business School.

Actualmente, se desempeña como Vicepresidente de Finanzas Corporativas de Grupo Argos.

Ha desarrollado su carrera en empresas cercanas a Grupo Argos, consolidando una experiencia de más de 15 años en estructuración y ejecución de proyectos en banca de inversión, mercado de capitales, finanzas corporativas, financiación, fusiones, adquisiciones y derivados.

Se desempeñó como Vicepresidente de Estructuración de Mercado de Capitales en Banca de Inversión Bancolombia, y anteriormente ocupó posiciones como Gerente y Director en Bancolombia, Corfinsura, Susalud y Suramericana. Ha sido miembro de varias Juntas Directivas, columnista y analista para algunos medios económicos y actualmente es profesor visitante de pregrado y posgrado. Cuenta con más de 19 años de experiencia.

Luz María Correa Vargas

Administradora de Empresas y Especialista en Finanzas de la Universidad Eafit con estudios en Liderazgo en Harvard Business School. Desde el año 2002 ocupa el cargo de Presidente Corporativa de la Organización Construcciones El Cóndor S.A.

Desde 1986 ha ocupado los cargos de Asistente Administrativa, Gerente Administrativa y Financiera y Director General en Construcciones el Cóndor S.A.

Ha participado en las Juntas Directivas y en los Consejos de los Consorcios Constructores de Concesiones de primera, segunda y tercera generación, en los sectores de vías, aeropuertos y servicios públicos.

Ha sido presidente de Junta Directiva de Odinsa S.A. y miembro principal de Junta Directiva de Opain S.A., Concesión Autopistas de los Llanos S.A., Concesión Túnel Aburra Oriente S.A., Dominicana de Vías Concesionadas (República Dominicana) y Concesión Vial de los Llanos S.A.S Cuenta con más de 25 años de experiencia.

Samuel Rueda Gómez

Economista de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, Segundo accionista de Seguros Confianza Swiss Re Corporation y miembro principal de Junta Directiva. En la actualidad es socio y Gerente de SAMUEL RUEDA GOMEZ & CIA S. EN C. hoy SARUGO & CIA. S. EN C, Socio mayoritario de INVERSIONES CGS. S. A. y Presidente de Junta Directiva, Socio y accionista del GRUPO CONKA S. A. S, Socio y miembro de Junta Directiva de la Concesión Vial de los Llanos y Asesor Financiero de Comunidades Religiosas por más de 30 años

Miembro Principal de la Junta de Autopistas de los Llanos., Miembro Suplente en FRIOGAN, Miembro Principal en Centro Comercial Villacentro, Miembro principal en FRIGORIENTE S.A y Miembro Principal en Multiplex Villacentro- Inversiones CGS S.A. Cuenta con más de 40 años de experiencia.

Ricardo Mejía Ramírez

Ingeniero de la Facultad Nacional de Minas de Medellín, es especialista en Hidrología y Recursos Hidráulicos del Massachusetts Institute of Technology (MIT).

Es gerente y Socio de M y Z S.A. (fusión entre Ingeniería Sanitaria LTDA y M Y Z Asociados LTDA). Fue Gerente General del Instituto Metropolitano de Valorización de Medellín, INVAL y Gerente y socio de Ingeniería Sanitaria LTDA.

Como Gerente y Socio de Ingeniería Sanitaria LTDA y M y Z Asociados LTDA, ha sido Director General de todos los proyectos de ambas empresas. Cuenta con más de 50 años de experiencia.

Sergio Restrepo Isaza

Máster en Administración (Programa SLOAN), de la Universidad de Stanford y con estudios de pregrado en EAFIT.

Es un ejecutivo financiero estratégico con amplia experiencia en direccionamiento de alto nivel de áreas de Banca corporativa, mercado de capitales, Compra venta de Compañías, Banca de Inversión, Administración de Activos, Tesorería, Relación con Inversionistas y amplia trayectoria en análisis de crédito corporativo.

Ejecutor de proyectos enfocados al crecimiento orgánico e inorgánico de Bancolombia, organización líder del sector Financiero en Colombia y Centroamérica. Su última posición en Bancolombia, como Vicepresidente Mercado de Capitales. Cuenta con más de 25 años de experiencia.

Jorge Andrés Botero Soto

Ingeniero civil de la Escuela de Ingeniería de Antioquia, especialista en Finanzas de EAFIT. MBA con énfasis en Finanzas Corporativas de Ohio State University.

Se ha desempeñado como Jefe de Auditoría de Crédito, Analista de Finanzas Corporativas y Gerente de Proyectos en Finanzas Corporativas en Corfinsura. Fue Vicepresidente de Inversiones de Capital de Banca de Inversión Bancolombia S.A. Corporación Financiera.

Pertenece a las Juntas Directivas de Concesiones CCFC, Inversiones Inmobiliarias Arauco Alameda SAS, Yuma Concesionaria, y Enka de Colombia S.A. Cuenta con más de 20 años de experiencia.